



MISIONES INTERNACIONALES DE LAS FUERZAS ARMADAS

2.400 militares desplegados

Las Fuerzas Armadas españolas están presentes en 15 misiones en el exterior con cerca de 2.400 militares y guardias civiles desplegados en cuatro continentes. Los contingentes más numerosos se encuentran en Líbano (618 cascos azules) y en Irak, misión que ha sido reforzada con 125 militares y 25 guardias civiles, hasta un total de 450 efectivos.

España también está presente en la mayor parte de las misiones que la Unión Europea desarrolla en el continente africano, con despliegues en Malí, República Centroafricana, Somalia, Senegal y Gabón, así como en las operaciones que tratan de impedir el tráfico ilegal de personas en el Mediterráneo y la piratería en el océano Índico. Además, los militares españoles instruyen a las fuerzas de seguridad en países del Golfo de Guinea o apoyan a los equipos científicos que participan en la Campaña Antártica.



Fuerzas Armadas, Guardia Civil y Administración del Estado



Desglose de efectivos en los diferentes tipos de misiones



Aportaciones a la OTAN

La participación de unidades en el ámbito de la Alianza Atlántica durante 2017, aprobada en el Consejo de Ministros del pasado 23 de diciembre, incluye la contribución a la Fuerza de Respuesta Reforzada (eNRF) de la OTAN (con un máximo de 350 efectivos), en la defensa aérea de los países Bálticos (cazas Eurofighter con unos 130 militares estarán desplegados cuatro meses en Estonia), una fragata que patrullará durante dos bimestres en el Mediterráneo, y una batería Patriot, que seguirá estacionada en Turquía con 150 efectivos. Además, se autoriza la aportación al Battle Group de la Unión Europea como nación marco en el segundo semestre del año, y se prorroga el despliegue de un máximo de 50 observadores para contribuir a misiones de ayuda humanitaria, operaciones de paz y gestión de crisis.

